

第14回春季全日本小学生男子ソフトボール大会出場のお礼とご報告

この度、第14回春季全日本小学生男子ソフトボール大会に出場させていただきました赤江ファイターズです。コロナ禍にありながら宮崎県代表として今大会に出場させていただくにあたり、多大なご支援とご声援をいただきましたことを、チーム一同心から深く感謝申し上げます。

今大会は直前にコロナ第3波の発生があり、大会の開催も危ぶまれる中、出場するどのチームも限られた時間での練習やモチベーションの維持を行ってきたことと思われます。同時にその舞台裏では貴協会をはじめ、多くの方々のご尽力があったことが容易に想像できます。

そのような中、当赤江ファイターズは、チームスローガンである「いつも通り」を合い言葉に、初の全国大会初戦突破を目標としてその戦いに挑みました。結果は、当初目標を大きく上回る準優勝の結果となりました。ソフトボールという競技を通じて日々成長する子供達の勇姿を目の当たりにし、スポーツの素晴らしさや挑戦することの意義を、夏のリベンジという新たな目標を掲げ、瞳を輝かせるその子供達から深い感動とともに学ばせていただきました。

最後になりますが、貴協会の日頃のご活動に深く感謝するとともに、貴協会の益々のご発展を心より祈念し、略儀ながら書面にてご挨拶申し上げます。

令和3年4月吉日

赤江ファイターズ 団員・保護者一同

